



Mini Migros

- Die Spielfiliale geht auch im Jahr 2017 weiter auf Tour. Auf über 100 Quadratmetern können Kinder zwischen 4 und 12 Jahren „Verkäuferlis“ spielen. Die mobile Mini-Migros reist von einem Einkaufszentrum zum nächsten, neu wird sie auch in der Westschweiz und im Tessin zu finden sein.
- So realitätsnah konnten die Schweizer Kinder noch nie „Verkäuferlis“ spielen. In der Mini-Migros gestalten sie ihre eigene Welt und schlüpfen wahlweise in die Rolle einer Filialmitarbeiterin, eines Kunden oder eines Logistikers. Nach Lust und Laune können sie Produkte stapeln, mit dem Einkaufswagen herumrennen oder die Kasse bedienen. Sie spielen frei, ohne Anleitungen und



Animationen. Der Spielbereich ist über 100 Quadratmeter gross. Wie die echte Migros verfügt auch die Mini-Migros über eigene Industrie-Betriebe, welche die Filiale mit Produkten beliefern. Das Kassensystem, welches die Daten auf einem «Miniserver» speichert, ist so aufgebaut, dass selbst 4 Jährige Kinder ohne Schulung daran arbeiten ohne Pannen. Automatische Rückgeldrechnung nach visueller Geldeingabe sowie das Scannen der Cumulus-Karte gehören zum Normalbetrieb in der Mini Migros.



Installiertes System:
4 x Detailhandelskassensystem Migros
4 x Artikel- und Cumulus-Scanner